

Je souhaite, et c'est là le vœu qui vous dit toute ma reconnaissance, que la vie du séminaire soit pour vous un temps bien employé à activer la sève qui circule dans tout votre être, à développer ces ressources que la main de Dieu y a mises et enfin à préparer pour l'avenir des années pleines d'honneur et de fruits pour la patrie et la religion qui comptent sur vous.

---

## A LA CATHÉDRALE

---

Le 18 mai, Sa Grandeur célébra solennellement entourée de son chapitre, d'un nombreux clergé et d'un grand nombre de fidèles. Elle était assistée de Monsieur le Grand-Vicaire comme archidiacre et de MM. les Chanoines Bilodeau et Vézina comme diacre et sous-diacre d'honneur. Les RR. MM. P. Brillant et J. E. Pelletier servaient comme diacre et sous-diacre d'office.

Naturellement la cathédrale avait revêtu ses plus beaux ornements de fêtes ; et au-dessus du maître autel on lisait écrits en lettre d'or ces mots : *Ad multos annos* : c'était exprimer les vœux de tous.

On chanta la messe du second ton harmonisée et divers solos : le tout fut exécuté avec un succès qui mérita les remerciements et les félicitations de Sa Grandeur.

Après l'office, Monsieur Auguste Tessier, maire de la ville, présenta à Monseigneur l'adresse suivante :

*A Sa Grandeur Monseigneur André-Albert Blais,  
Evêque de Saint-Germain de Rimouski.*

MONSEIGNEUR,

A l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de Votre Sacerdote et du troisième de Votre Sacre Episcopal, nous, citoyens de